

Naveillan cuestiona contratación de exdirectores desvinculados por mal uso de licencias médicas

La diputada por La Araucanía, Gloria Naveillan, criticó con dureza la decisión del Servicio de Salud Araucanía Sur de recontratar a directivos que habían sido previamente desvinculados por graves cuestionamientos a su gestión y por el mal uso de licencias médicas, situación revelada por un reportaje de Radio Bío Bío.

La parlamentaria calificó la situación como "inaceptable", advirtiendo que este tipo de decisiones demuestran una total falta de criterio y de compromiso con la probidad en el uso de recursos públicos. "Aquí estamos hablando de personas que salieron de sus cargos por irregularidades graves, y hoy el mismo Estado les vuelve a abrir la puerta. Eso es una burla para los miles de funcionarios que sí cumplen y para todos los chilenos que financian el sistema con sus impuestos", señaló.

Naveillan enfatizó que el abuso de licencias médicas no es un tema menor, sino un problema estructural que

ha generado un perjuicio millonario al Estado y que ha afectado directamente la credibilidad de la función pública. "Mientras el país enfrenta listas de espera, falta de especialistas y hospitales colapsados, vemos cómo algunos directivos hacen mal uso de licencias y luego son premiados con nuevos cargos. Es una señal pésima y absolutamente irresponsable", sostuvo.

En esa línea, la diputada recordó que ha desarrollado un trabajo sistemático de fiscalización sobre este tema, oficiando a ministerios, subsecretarías y servicios públicos para conocer el estado de los sumarios administrativos y las eventuales sanciones. "He



sido muy clara: el mal uso de licencias médicas es abuso, no es un error administrativo. Es falta de probidad y tiene que tener consecuencias reales. Si no, se instala la idea de que en el Estado todo da lo mismo", advirtió.

La parlamentaria agregó que resulta aún más grave que estas situaciones se den en el sector salud, donde la ciudadanía exige los más al-

tos estándares éticos. "Estamos hablando de directivos, de personas que debieran dar el ejemplo. Que después de todos los cuestionamientos se les vuelva a contratar es incomprensible y profundamente indignante para cualquier persona que cumple con su trabajo", indicó.

Finalmente, Naveillan aseguró que seguirá fiscalizando este tipo de hechos y no

descartó oficiar a las autoridades correspondientes para que expliquen los criterios utilizados en estas contrataciones. "No podemos seguir normalizando el abuso y las malas prácticas. Aquí tiene que haber responsabilidad y sanciones. El daño que se ha hecho con las licencias médicas es enorme y lo estamos pagando todos los chilenos", concluyó.